



Clôture du Festival International du Film d'Aventure (FIFAV)

Dimanche 18 novembre 2018

Le Festival International du Film d'Aventures de La Rochelle a fermé ses portes le dimanche 18 novembre.

Il convient de souligner le succès grandissant de ce festival !

Plusieurs gagnants :

- le Grand Prix au film « DUG OUT » de Benjamin Sadd,
- et le Prix de l'aventurière à Méllusine Mallender pour « LES VOIES DE LA LIBERTE ».

Retrouvez l'ensemble du palmarès dans quelques jours, sur le site du festival : <https://www.festival-film-aventure.com/>

D'autres vainqueurs, nos étudiants de Bachelor 3^{ème} année en tourisme, qui de l'avis de tous (aventuriers, organisateurs, partenaires, public) se sont brillamment illustrés par leur professionnalisme et leur gentillesse.



La 15^{ème} édition du festival a également été l'occasion de célébrer les 15 ans de l'Ecole de tourisme, en compagnie de l'équipe : Marc Gibiat, Marie Connac, Florence Bosle, Ludovique Dechosal,... d'enseignants, de collaborateurs et d'étudiants : quelques représentants des Bachelor 3 et les Master 2 Destination, qui ont travaillé sur le cas FIFAV avec Marie-Noëlle Rimaud.



Rendez-vous en 2019 pour la 16^{ème} édition du festival avec de nouveaux projets.

Dr. Marie-Noëlle Rimaud
Professeur associé,
Pôle Marketing
Directrice INNOV Case Lab,
centre de cas

INNOV Case Lab
excelia
GROUP
LA ROCHELLE

La Rochelle
TOURISM & HOSPITALITY
SCHOOL
excelia GROUP

 FESTIVAL INTERNATIONAL
DU FILM D'AVEVENTURE